Spielbericht

Sportfreunde unterliegen FV Rot-Weiß Weiler mit 0:1

Am Samstag war die Mannschaft vom FC Rot-Weiß Weiler nach einer 180km langen Anreise bei in der Dorfmerkinger Röser-Arena zu gast. Eine Anreise die sich lohnen sollte.

Die Gäste hatten bereits in der 4 Minute die erste Torchance. Der Schuss von Fink ging aber links unten vorbei. Nach dieser Aktion fand das Spiel Großteils im Mittelfeld statt. Angriffsversuche konnten auf beiden Seiten nicht zu Ende gespielt werden. In der 23. Minute sorgte Gunst für Herzklopfen bei den Sportfreunden. Sein Pass landete in den Beinen des Gegenspielers, welcher freien weg zum Dorfmerkinger Tor hatte. Gunst setzte jedoch sofort nach und konnte seinen Fehler korrigieren. Die nächste Torgelegenheit hatten erneut die Gäste aus Weiler. Der Freistoß in der 27. Minute war zu schwach getreten und Zech konnte mit einer Flugparade klären. Mittlerweile hatten die FV-ler deutliche Feldvorteile. In der 32. Minute war es wieder Zech der die Führung der Gäste verhinderte, Kramer versuchte es vom 5er-Eck. 2 Zeigerumdrehungen später war es Ilzhöfer aus der Distanz. Sein Schuss aber zu unplatziert. Es dauerte tatsächlich bis zur 43. Minute ehe die Dorfmerkinger das erste Mal einen Schuss Richtung Gäste-Tor abfeuerten. Mutlu zog aus gut 25m ab, der Ball ging aber deutlich über das Tor. Kurz vor der Halbzeit hatten die Gäste noch eine Chance, der Schuss von Kramer flog aber direkt in die Arme des Torhüters.

Kaum war die zweite Halbzeit angepfiffen konnten die Gäste zur verdienten Führung einschieben. Christmann nutzte die Lücke in der Abwehr aus und fand sich alleine im 5er wieder und schob bedacht ein. Die Sportfreunde waren bemüht den Ausgleich zu erzielen, konnten aber ihr Offensivspiel nicht wie gewohnt aufziehen. Die bis dato größte Möglichkeit für die Hausherren dann in der 62. Minute. Nach sauberem Passspiel und einem Doppelpass war Gallego in aussichtsreicher Schussposition. Der Ball verfehlte das Tor nur knapp. Die Schwarz-Roten hatten nun vermehrt Standartsituationen ohne aber wirklich gefährlich zu werden. Einzig der direkte Freitstoß von Gallego in der 72. Minute ging nur Zentimeter über die Latte. Mit der Einwechslung von Walter und Ehrmann kam nochmals Schwung in die Offensive der Sportfreunde. So wurde in der 81. Minute ein Schuss von Ehrmann noch über das Tor abgefälscht. In der 89. war es wieder Ehrmann, der es nach einer Ecke mit dem Kopf versucht und dabei leider den besser stehenden Eiselt übersieht. Nach 94. Minuten war dann Schluss und die Dorfmerkinger mussten die 3.Liga-Niederlage in Folge hinnehmen während Weiler den 3. Sieg insgesamt feiern konnte.